
Devido ao atraso do voo Gol 1859 nesta quarta-feira, não pude registrar
meu voto favorável ao projeto de lei que cria o imposto para taxar os
super-ricos no Brasil.

A proposta foi rejeitada nesta quarta-feira, dia 30 de outubro, na Câmara
dos Deputados, e ainda será votada no Senado, onde iremos atuar para
que seja aprovada.

A taxação sobre grandes fortunas é importante para aliviar a carga
sobre os mais pobres e garantir maior justiça fiscal no país.


